

Bericht Projekt «Spielzeugfreier Kindergarten Wochen 7 & 8

Es kehrt langsam wieder Struktur ein. Die Kinder haben tolle Spielideen und planen an grossen Projekten. Das Rollenspiel hat wieder grossen Raum eingenommen. Im Einkaufsladen werden viele Sachen angeboten, die Bank gibt grosszügig Geld heraus, beim Tierarzt werden Hasen gepflegt, die Familie hat mit ihren Babys alle Hände voll zu tun, der Regapilot muss verunfallte Wanderer vom Berg retten, Wellness ist bei der Massage angesagt, die Königshäuser werden durch Brücken miteinander verbunden, Tattoos können gemacht werden, Instrumente werden gebaut, im Turnen treffen wir auf einen Fasnachtswagen und das Laub wird aus dem Schulhausflur geblasen.

Die zwei tollen, intensiven und spannenden Wochen vergehen wie im Flug.

